

ACCIÓN URGENTE

ESCRITOR CAMERUNÉS LIBERADO

Bertrand Zéphérin Teyou, escritor camerunés, ha recobrado la libertad el 29 de abril. Llevaba encarcelado desde noviembre de 2010 por haber escrito un libro sobre la esposa del presidente.

Bertrand Zéphérin Teyou fue acusado formalmente en noviembre de 2010 de ultraje a una personalidad relevante (*outrage à personnalité*) y reunión ilegal (*manifestation illégale*). Se le impuso una multa de 2.030.150 francos CFA (unos 4.425 dólares estadounidenses) y una pena sustitutoria de dos años de cárcel. Al no poder pagar la multa, estuvo recluido en la prisión de New Bell Prison durante más de cinco meses.

El 29 de abril de 2011, Bertrand Zéphérin Teyou quedó en libertad gracias a que algunos de sus simpatizantes pagaron la multa en su nombre. Ya se ha reunido con su familia, que ha informado de que su salud empieza a mejorar.

Nuestro agradecimiento a quienes enviaron llamamientos. No se requiere ninguna nueva acción de la Red de Acción Urgente.

Ésta es la primera actualización de AU 109/11. Más información. <http://www.amnesty.org/es/library/info/AFR17/001/2011/es>

Más información sobre AU: 109/11 Índice: AFR 17/002/2011 Fecha de emisión: 6 de mayo de 2011

